



MANEA SPA

Carte des soins / treatments menu



manava
BEACH RESORT & SPA - MOOREA

NOTES

Le Spa est ouvert tous les jours de 9 à 18 heures. La réservation vous est dédiée. Si vous êtes dans l'incapacité de vous libérer, veuillez nous le faire savoir 24 heures avant. Le soin sera facturé pour toute annulation au delà de cette limite.

Les tarifs par personne en Francs Pacifiques TTC.

Veuillez noter que ces tarifs peuvent être soumis à modification. Nous sommes heureux de vous offrir un espace non- fumeur et la possibilité de recevoir nos traitements pour les mineurs avec l'autorisation de leurs parents. Nos jeunes clients seront priés de respecter l'atmosphère calme et tranquille de notre spa.

Nous ne sommes pas habilités à masser les femmes enceintes.

The Spa is open daily from 9 am to 6 pm. We are pleased to offer you a smoke free environment.

Booking policy: This time is reserved just for you. If unable to keep this appointment, kindly give 24 hours notice, otherwise a charge may be made for time reserved.

All Rates per person in Pacific Francs (XPF), taxes included.

Please note that these rates are subject to modification. Please inquire when you make your booking.

We are pleased to offer treatment to those under 18 years of age, with parental authorization. Our younger clients are asked to respect the peaceful, quiet atmosphere of our spa.

We're not allowed to massage pregnant women.



MONOÏ MAITAI Massage relaxant / *Relaxing body massage*

Différentes senteurs de Monoï sont proposées pour ce massage traditionnel polynésien mêlant sensations douces et profondes.

Choose from a selection of our fragrant Monoï oils and allow yourself relax by the traditional Polynesian massage.

30 min Tête et dos - *Scalp and Back* : 8 800 xpf/1 pers - 14 000 xpf/2 pers
50 min Corps complet - *Full body* : 13 500 xpf/1 pers - 23 800 xpf/2 pers
80 min Corps complet - *Full body* : 18 700 xpf/1 pers - 31 100 xpf/2 pers

MONOÏ OFAI Massage aux pierres chaudes/ *Hot stone healing*

Ce massage s'effectue avec des galets volcaniques préalablement chauffés. Il éveille les sens et délivre une puissante énergie

Ofai is the Tahitian word for Stone. This profoundly relaxing massage features our very own volcanic stones. It awakens the senses and delivers a powerful energy.

50 min : 17 150 xpf /1 pers - 30 100 xpf /2 pers
80 min : 20 700 xpf /1 pers - 34 200 xpf/2 pers

MONOÏ VAIPHIPIHA Massage sous douche de pluie / *Rain shower massage*

Pour les amoureux de l'eau, les gouttes de pluie vous procureront détente et apaisement. Allongé, vous bénéficierez d'un massage avec du Monoï.

For those who want to discover the relaxation of the water ! Your hydro experience will be intensified by the combination of the monoï oil and warm water.

50 min : 17 150 xpf /1 pers - 30 100 xpf /2 pers

MONOÏ UAUA Acupressure et étirement / *Polynesian acupressure massage*

Ce massage sans huile allie acupressure et étirement et est apprécié des personnes flexibles qui aiment le massage en profondeur.

This unique massage without oil combines specific pressure and stretching and is perfect for individuals with muscular tension.

50 min : 17 150 xpf/1 pers - 30 100 xpf/2 pers
80 min : 20 700 xpf/1 pers - 34 200 xpf/2 pers



MONOÏ RAI FENUA Massage des pieds et cuir chevelu / *Scalp and foot massage*

Les pieds sur terre, la tête dans les étoiles... Vous débuterez ce soin par un bain avec un gommage des pieds. Puis un massage sera effectué sous la voûte plantaire et sur le cuir chevelu. Ce soin vous apportera légèreté et équilibre

Head in the Sky, Feet on the ground ...You will begin by a bath with a foot scrub. Then a massage performed under the arch and on the scalp. This treatment will bring lightness and balance.

50 min : 13 500 xpf/1 pers - 23 800 xpf/2 pers

MONOÏ PAINAPO Massage au monoï à l'ananas / *Pineapple monoï massage*

Un massage traditionnel polynésien complet au monoï ananas, le fruit symbole de Moorea qui possède des vertus cosmétiques hydratantes et revitalisantes.

This complete traditional Polynesian massage uses Monoi oil with pineapple grown on our Moorea Island, known for its moisturizing and revitalizing properties.

30 min Tête et dos - *Scalp and Back* : 8 800 xpf/1 pers - 14 000 cfp/2 pers

50 min Corps complet - *Full body* : 13 500 xpf/1 pers - 23 800 cfp/2 pers

80 min Corps complet - *Full body* : 18 700 xpf/1 pers - 31 100 cfp/2 pers

VEA MANEA Après soleil Manea / *After sun care*

Le Tamanu huile sacrée traditionnelle polynésienne régénérera et hydratera votre peau. Ce massage après soleil convient aux personnes à la peau sensible et apaisera vos coup de soleil.

Our special after-sun care calms and smoothes your skin with the natural healing of the Tamanu.

50 min : 15 000 xpf/1 pers - 26 450 xpf/2 pers



NOS SOINS SPÉCIAUX / SIGNATURE SERVICE

RUMIAVAI

Massage aquatique / *Aquatic massage*

Ce massage, unique en Polynésie Française, est donné dans notre piscine spécialement chauffée à cet effet. Votre corps flottant sur l'eau est alors massé tranquillement ou activement, puis étiré dans des positions impensables sur terre, relâchant ainsi toutes les tensions nerveuses et libérant votre corps dans l'eau. C'est un retour aux sources.

The unique French Polynesian Manea Spa signature massage is delivered in our delicate warmed spa pool. Your body, floating on the water, is then smoothly or firmly massaged and stretched in ways no other land massage can possibly offer, releasing all nervous tension and freeing your body in water. A truly caring and nourishing experience.

50 min : 17 150 xpf/1 pers - 30 100 xpf/2 pers

80 min : 20 700 xpf/1 pers - 34 200 xpf/2 pers



LES SOINS DU CORPS / BODY TREATMENTS

MAHANA MANEA Préparation au soleil / *Preparation for the sun*

Pour préparer votre peau au soleil, nous appliquerons notre gommage à la noix de coco et d'une application du Monoï Rea au vertu auto bronzante.

Here's how to get a truly Tahitian tan. Let us prepare your skin with a scrub made from coconut and rea monoï oil.

50 min : 15 000 xpf/1 pers - 26 450 xpf/2 pers

80 min : 19 200 xpf/1 pers - 32 700 xpf/2 pers

TINO AHI Soin du corps exfoliant / *Exfoliating body scrub*

Un gommage et un massage au santal pour purifier et lisser votre peau *A scrub and massage with sandalwood to purify and smooth your skin*

50 min : 14 550 xpf/1 pers - 24 950 xpf/2 pers

80 min : 20 700 xpf/1 pers - 34 200 xpf/2 pers

TAURUMI MANEA Enveloppement du corps / *Replenishing body wrap*

Nous vous proposons un massage exfoliant au pamplemousse qui raffermir et tonifie la peau. Enfin pour 80 mn, on rincera le tout sous la douche de pluie, puis un enveloppement à l'ananas nourrira votre peau.

We offer an exfoliating massage grapefruit that strengthen and tones skin. For 80 min, after having rinsed the body under the rain shower, we finish with a pineapple wrap to revitalize your skin.

50 min : 14 550 xpf/1 pers - 24 950 xpf/2 pers

80 min : 20 700 xpf/1 pers - 34 200 xpf/2 pers

PAINAPO MANEA Le spécial Moorea / *The Moorea special*

Après un gommage à la pulpe de coco râpée, un enveloppement à l'ananas préparé à l'instant avec des fruits frais est appliqué sur tout le corps. Ce soin est revitalisant et rafraîchissant. Pour le soin de 80min vous aurez une application d'huile à l'ananas.

Our signature body care: the ultimate combination of pineapple and freshly grated coconut. This treatment is revitalizing and refreshing. For the care of 80min will have a pineapple oil application

50 min : 14 550 xpf/1 pers - 24 950 xpf/2 pers

80 min : 20 700 xpf/1 pers - 34 200 xpf/2 pers



LES SOINS DU VISAGE / FACIAL CARE

HOHOA MAITAI Soin du visage hydratant / *Moisturizing Facial*

Nous utilisons notre gamme exclusive de produits locaux tout juste raffinés pour purifier et nourrir votre visage et vous apporter une douce détente. Recommandé pour les peaux sèches et sensibles.

We use local freshly made products to nourish your face and relax you gently. Recommended for dry and sensitive skin types.

50 min : 15 000 xpf/1 pers - 26 450 xpf/2 pers

HOHOA PAINAPO Soin du visage à l'ananas / *Pineapple facial*

Tout au long de ce soin, les vertus hydratantes et revitalisantes de l'ananas sont exploitées pour nourrir et tonifier votre teint.

Ce soin est recommandé pour les peaux à tendance grasse.

Our signature facial treatment uses the fruit of our island pineapple to moisturize and tone your skin. Recommended for those with more oily skin.

50 min : 14 000 xpf/1 pers - 24 950 xpf/2 pers

HOHOA AHI Visage bien-être / *Replenishing facial*

Ce soin du visage au santal vous garanti une peau propre et régénérée. Recommandé pour tous types de peaux normales, il apporte bien-être et relaxation intense.

A sandalwood-based facial, to clean and restore your skin. We combine it with a scalp massage for a feeling of well-being and total relaxation. Recommended for regular skin types.

50 min : 14 000 xpf/1 pers - 24 950 xpf/2 pers

HOHOA OFAI Soin du visage énergétique aux pierres volcaniques / *Lava stone energetic facial*

Notre soin du visage le plus luxueux incorpore des galets chauds et pierres froides, ainsi que des plantes locales et des extraits de fruits. Ce traitement sur mesure stimule la circulation, détoxifie la peau et améliore le tonus musculaire. Une peau en meilleure santé et plus rayonnante est le résultat ultime avec une relaxation complète du corps et de l'esprit...

Our most deluxe facial treatment incorporates heated lava stones and cool marble stones, as well as local plants and fruit extracts. This customized treatment stimulates circulation, detoxifies the skin and improves muscle tone. Healthier, more vibrant-looking skin is the ultimate result along with complete relaxation for the body, mind, and spirit.

50 min : 15 550 xpf/1 pers - 26 950 xpf/2 pers



MASSAGES DE LUXE / DELUXE TREATMENTS

MANEA MANEA

Le complet / *The ultimate Manea*

Pour votre plaisir et votre bien-être, ce long traitement est une combinaison de tous nos soins. Un exfoliant très naturel vous est proposé suivi d'un masque du corps à l'ananas. Un massage complet évacuera ensuite toutes les tensions après un bain dans une atmosphère de paix et de relaxation. Un soin du visage complétera ce moment privilégié.

For your complete pleasure and well-being we've combined a variety of treatments. You will receive a body scrub of natural ingredients, followed by a pineapple body wrap. After your Jacuzzi, a full body massage will soothe away any remaining tension. A facial will round off these precious moments. We recommend a steam bath with essential oils prior to this treatment.

3H20 : 34 200 xpf/1 pers - 61 150 xpf/2 pers

VAIPIHAPIHA NUI

Le jardin deluxe / *Garden deluxe*

Venez découvrir l'expérience unique d'une piscine privée naturellement salée. Un plateau de fruit frais ainsi que du thé frais au gingembre resteront à votre disposition. Enfin un massage complet du corps terminera cet instant magique.

We will privatize this space for you to enjoy for your pleasure, the beautiful mineral pool and garden. Fresh fruit platter and ice ginger tea will be available at any time. A full body massage will complete this magical moment.

1H30: 20 700 xpf/1 pers - 34 200 xpf/2 pers



SOINS COMPLÉMENTAIRES / UPGRADES



Complétez votre massage avec les 30 min soins suivants :
Selected treatments may be enhanced by any of the following 30 min add-ons:

VAIPIHAPIHA

Bain de vapeur, douche à jets et jacuzzi / *Steam bath, jet shower and jacuzzi*

HOHOA VITI-VITI

Un soin du visage simplifié / *A simplified facial*

MAHANA MANEA

Exfoliation dans notre douche vichy / *Exfoliation in our vichy shower*

ROURU MANEA

Soins du cheveu au lait de coco / *Coconut milk hair care*

6 800 xpf/1 pers

10 400 xpf/2 pers

PRODUITS COSMÉTIQUES / COSMETIC PRODUCTS

HUILES / OILS

Monoï Tiare / <i>Tiare flowers monoï</i>	1 850 xpf
Monoï vanille / <i>Vanilla monoï</i>	1 850 xpf
Monoï ananas / <i>Pineapple monoï</i>	1 850 xpf
Monoï coco banane / <i>Coco banana monoï</i>	1 600 xpf
Monoï pamplemousse / <i>Grapefruit monoï</i>	1 600 xpf
Huile de Tamanu / <i>Tamanu oil</i>	1 500 xpf

POUR LE CORPS / FOR THE BODY

Taurumi One.....	5 050 xpf
Painapo Maitai.....	3 850 xpf
Te Moana.....	3 550 xpf

POUR LE VISAGE / FOR THE FACE

Maro Tea.....	3 550 xpf
Umuhei.....	4 700 xpf
ita Hohaa.....	4 850 xpf
Uaa Tiare.....	2 800 xpf
Te Ati.....	4 250 xpf

